

Coeva califica favorablemente 15 proyectos en el primer semestre

REGIÓN. La Comisión de Evaluación Ambiental de Antofagasta aprobó todas las iniciativas, que en conjunto alcanzan inversiones por más de US\$3.384 millones.

Cristián Venegas M.

cvenegas@mercuriocalama.cl

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) informó que, durante junio, cinco proyectos de inversión fueron calificados por la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de Antofagasta. Iniciativas que fueron todas aprobadas sumando un monto de inversión estimado en más de US\$101 millones. De esta forma, en el primer semestre fueron aprobados 15 proyectos en la región, por un monto estimado de US\$3.384 millones.

Entre los proyectos aprobados este mes por la Coeva, está la iniciativa Envasado, Carguío y Despacho de Ácido Nítrico, con una inversión de US\$297.700. Transporte de Ácido Sulfúrico en Tractocamiones hacia Minera Escondida y Minera Zaldívar desde punto de despacho de la Región de Antofagasta, con un monto de inversión estimado de US\$800.000.

El proyecto Estación de Transferencia y Centro Logístico de Carga, Bodegas y Almacenamiento de Sustancias Peligrosas, con una inversión de US\$2.500.000. Nueva Subestación Eléctrica Seccionadora Lullaillaco y Línea de Seccionamiento, con un monto estimado de US\$25.000.000. Además del proyecto Continuidad Operacional Mina Barreal Se-



LOS PROYECTOS MINEROS Y DE ENERGÍA SIGUEN AGLUTINANDO EL MAYOR NUMERO Y MONTO DE INVERSIONES.

co, con un monto de inversión informada de US\$73.400.000.

ENERO-MAYO

Entre enero y mayo se calificaron 10 proyectos. En enero se aprobaron cuatro iniciativas por un monto total de US\$502.800.000: Readecuación del Depósito de Ripios y Transición de la Planta Taltal, con una inversión de US\$2.800.000. El Parque Fotovoltaico Zaldívar, por US\$238.000.000; y la Actualización del Proyecto La Sierra,

de US\$12.000.000. También se aprobó la electrificación de camiones mineros de extracción en minera Escondida Norte, con una inversión declarada de US\$250.000.000.

En marzo se aprobó un único proyecto, relacionado con el transporte de óxido cálcico, que considera una inversión de US\$4.500.000. Abril es el mes de mayor monto aprobado, con dos iniciativas que en conjunto suman una inversión de US\$1.375.241.300: el Parque Fotovoltaico Altos del Sol, por

US\$1.375.000.000; y una línea de transmisión para la planta desaladora de Antofagasta, de US\$ 241.300.

En mayo se aprobaron tres proyectos, entre ellos la modificación del Parque Eólico Horizonte, por US\$200.000.000; y la extensión de la vida útil de Minera Zaldívar, con una inversión de US\$1.200.000.000. La continuidad operativa de la Central Térmica Taltal, no considera inversión adicional y también fue calificado favorablemente por la Coeva. **CE**